

care FOR KIDS in Zambia

Das Waisenhaus FarmProjekt

Brief- und Paketanschrift:

Joachim Schiffer
Care for Kids
Castle P.O. CA- Box 159
Lusaka, Sambia, Afrika

Tel:

00260-977-444411

Hausadresse:

Care for Kids Orphanage Farm
Lusaka - Makeni (past Majoru Invest.)
Sangalala/Chanyanya Road
turn right at Km 3, Farm 288A/5/A

E-mail:

care_for_kids_zambia@yahoo.com

März/April, 2022

Hallo Ihr Lieben, seid wieder herzlich willkommen auf der Care for Kids Farm. Ein neuer Nachrichtenbrief. Hier ist immer was los. Die Felder werden bebaut, der Hühnerstall vergrößert, und, und, und. Wir können weiter mehr Kinder aufnehmen, welches eine Freude für uns ist. Ich könnte das alles überhaupt nicht schaffen, wenn ich nicht meine kostbaren Mitarbeiter hätte, die dies alles möglich machen. Ein grosses Kompliment für unsere Mitarbeiter, die unglaubliches bewerkstelligen. Untenan habt ihr nun einen weiteren Einblick, was da so alles passiert ist.



Bild links: Tapiua (11 J.) und Blessing (8 J.) Zwei neue Waisenkinder auf der Farm. Seit herzlich willkommen. Wir freuen uns, dass ihr euch hier wohlfühlt.

Bild rechts: Nochmal Blessing (8 J.) Wir holten ihn von der Strasse, total verkommen. Ein klassisches Strassenkind. Selbst unsere Kinder hier waren etwas schockiert als sie ihn sahen. Wir kleideten ihn neu ein, gaben ihm ein Computerspiel, um ihn von seiner Vergangenheit zu distanzieren und abzulenken. Es war nicht so ganz einfach. Zweimal ist er abgehauen. Wir haben ihn zurückgeholt. Dank Gott war es noch nicht zu spät für ihn. Er hat es geschafft. Er hat sich integriert und ist nun begeistert hier. Unser Swimming Pool hat auch dabei geholfen. Das wollte er nicht mehr vermissen.



Bild links: Zu Anfang dieses Jahres wurden wir mit zwei neu geborenen Kälbern gesegnet. Eine grosse Freude für uns. Hier läuft alles stressfrei ab. Die Kälber bleiben mit der Mutter und wachsen ganz natürlich auf. Trotzdem bleibt immer noch eine Menge Milch für uns übrig.



Bild links: Dalisol (3 J.), und Justin (5 J.) Na da sieh mal einer an. Die Beiden haben ihr eigenes Spielzeug gebaut. Aus Yogurt Plastikflaschen bauten sie ihre Lastenfahrzeuge. Die Schraubverschlüsse verwendeten sie als Räder und der Rest ist ein bisschen Draht. Die Fahrzeuge werden dann mit einem Stock herumgeschoben. Genial.

Bild rechts: Mal wieder eine Tomatenernte. Eine von zahlreichen Körben, die wir ernten konnten. Wie immer, die Kinder helfen fleissig mit.

Bild unten: Unsere Achtklässler posieren hier stolz. Kurz bevor sie sich auf den Weg in die Schule machen. Ihr seid grossartig. Wir sind stolz auf euch.



Euch allen nun die besten Wünsche. Seit gesegnet für all das, was ihr für uns tut, um diesen Kindern ein besseres Leben zu ermöglichen. Wir grüssen euch sehr herzlich und bleibt gesund.

Euer Joachim Schiffer, Kinder und Team

Bitte sendet Eure Unterstützung an:

Joachim Schiffer, Sparkasse Bremen, IBAN/Konto: DE85 2905 0101 00 12235446
Vielen herzlichen Dank!